

Normparkfelder

Es ist in der Regel fünf Meter lang und mindestens 2,30 Meter breit, das Normparkfeld. Für die meisten ist Parken keine große Sache. Man kann vorwärts, rückwärts und seitwärts einparken. Wir alle haben die Manöver beim Fahrlehrer oft geübt und dabei ab und zu auch ein paar Schweißtropfen verloren. Heute wird es aber in vielen Parkhäusern wegen der breiteren Autos eng und Parkschäden häufen sich. Denn die meisten Parkhäuser wurden vor 30 bis 40 Jahren gebaut. Damals waren die PKW noch schmaler. Ein heutiger Range Rover ist beispielsweise zwei Meter breit, da bleibt fürs Öffnen der Türen immer weniger Platz. Zwar gibt es XXL-Parkfelder, doch die sind nur spärlich vorhanden. Die Forderungen nach breiteren Parkfeldern sind zu Recht!



naar: TCS Touring, juni 2018